

Portrait de RAUMA : Reine Leino



Nous avons rencontré une architecte d'intérieur. Elle s'appelle Reine Leino et elle fait ce métier depuis 30 ans. Cette dame aime beaucoup son métier.



Ce qui lui semble facile, c'est de restaurer des vieux bâtiments, des vieilles maisons.

Ce qu'elle trouve difficile, c'est qu'il faut remplir beaucoup de papiers administratifs. Il y a plein de réglementations.

Ce qu'elle préfère, c'est faire des maisons où on se sent bien, où on est heureux de vivre.

Pour apprendre ce métier, il existe différentes écoles. Elle a appris ce métier « à distance » à l'école des beaux-Arts de Copenhague (Danemark).

Ses parents ne
faisaient pas le
même métier : son
papa était
mathématicien et
sa maman libraire.



Son bureau est en fait la maison
de vacances familiale.

Elle n'a pas eu d'autre métier
avant. C'était un rêve d'enfant.
Elle travaille de 10h à 18h, avec
son mari.



Elle a besoin d'un ordinateur et d'un téléphone. Elle réalise des plans sur du papier calque. Elle doit tout prévoir : l'électricité, l'eau, les murs... . Pour imaginer un intérieur, elle a beaucoup d'échantillons de matières et de couleurs dans des classeurs (tissus, carrelage, peintures, pierres....)

Elle gagne bien sa vie. Elle réalise des grands projets, par exemple des rénovations d'églises ou de musées. Elle nous a offert le glögi et des gâteaux. Merci beaucoup !